

● tercera edad

LA DIPUTACIÓN FORMA A TÉCNICOS PARA AYUDAR A 43.000 MAYORES

El programa Alegría II está destinado a la formación de técnicos especializados en el cuidado y la animación de mayores, con el fin de insertar en el mercado de trabajo a personas desempleadas, con la cualificación adecuada para la atención de los mayores de 65 años.

En el mes de octubre han comenzado las prácticas los 150 alumnos incluidos en el Programa Alegría II, orientando su formación, tanto teórica como práctica, hacia la ayuda asistencial y la animación de mayores. El programa está implantado en 60 pueblos de la provincia.

● toledo

MÁS DE DIEZ MILLONES DE EUROS PARA URBANIZAR LA FASE V

La fase V del barrio de Santa María de Benquerencia va a ser el escenario de una de las mayores obras de urbanización de Castilla-La Mancha. El ordenamiento de esos terrenos, que ya se está desarrollando, va a suponer una inversión de 10 millones de euros, tras la autorización por parte del Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha de un gasto adicional de más de 4 millones de euros. La urbanización de esos terrenos se produce a través del convenio establecido

entre la Consejería de Obras Públicas y la empresa pública Gestión de Infraestructuras de Castilla-La Mancha.

Según el consejero Portavoz, **Emiliano García-Page**, "se trata de una de las mayores obras de urbanización que se están llevando a cabo en estos momentos en toda la región" y se une al esfuerzo que está realizando la Junta en ese barrio toledano que "ha sufrido una profunda transformación en los últimos años".

Las obras podrían estar terminadas a lo largo del primer semestre del año próximo para dar servicio a los numerosos edificios institucionales que se están construyendo en la zona.

LA OBRA ES UNA DE LAS MÁS IMPORTANTES QUE SE REALIZAN EN CASTILLA-LA MANCHA

● cámara

CASI CUATRO MILLONES DE EUROS PARA EL AÑO 2004

El pleno de la Cámara de Comercio de Toledo aprobó el pasado martes, día 21, en su última reunión, los presupuestos de la corporación para el próximo año, 2004. Unos presupuestos que superan los 3,7 millones de euros.

Esta cantidad se ha visto incrementada en un 21,89 por 100 con respecto a la del año anterior. Los incrementos más importantes se han producido en las partidas destinadas a inversión. Principalmente en el CEEI provincial de Talavera de la Reina que ya ha comenzado a funcionar. Un centro de empresas muy importante para nuestra provincia.

Las partidas destinadas a asistencia al comercio y a la industria también se han incrementado en un 25,45 por 100, mientras que el presupuesto destinado a formación crece un 6,76 por 100.



● universidad

ERNESTO MARTÍNEZ ATAZ NO TENDRÁ RIVAL EN LAS ELECCIONES A RECTOR

El catedrático de Química y Física y hasta hace unos días vicerrector Primero y de Nuevas Enseñanzas en la Universidad de Castilla-La Mancha, **Ernesto Martínez Ataz**, es el único candidato a las elecciones a rector que se celebrarán en la UCLM el 11 de noviembre.

Martínez Ataz, que durante estos días recorre los campus universitarios de la región

dando a conocer su programa, ha sido durante los últimos años uno de los pilares fundamentales del equipo del anterior rector, **Luis Arroyo**.

Autor de un centenar de publicaciones científicas, es doctor en Ciencias Químicas y, entre otros cargos, ha sido vicerrector de Profesorado.

